

## Les classes en 5, une tradition qui se perd

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Lundi, 08 Février 2016 09:00 -

---

Ce samedi 6 février, seuls onze conscrits ont répondu présents au traditionnel repas des classes en 5 au restaurant du village « La Cocotte aux envies ».

Cette rencontre orchestrée par Marie-Anick Niclou et Valérie Da Fonte a été fortement appréciée par les personnes présentes, belle occasion de papoter, de rigoler, de se retrouver, de faire connaissance.

Un grand merci aux classes des 80 et 70 ans, les plus représentatives de la journée à savoir Fleurisse Dimier, Marius Fayolle, Marie-Thérèse Lafay, Denise Rabut, Annie Auger, Marie-Thérèse Blanchard, Jean-Paul Pagès sans oublier Marie-Anick Niclou (60 ans), Philippe Pelletier (50 ans), Valérie Da Fonte (40 ans) et Gaétan Pupier (10 ans).

Gageons que dans dix ans, ils soient plus nombreux...



Vingt personnes au total se sont retrouvées au restaurant du village "La Cocotte des envies" pour le repas des classes en 5 avec Gaétan Pupier, 10 ans, le plus jeune, 2e personne devant en partant de la droite.

## Les classes en 5, une tradition qui se perd

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Lundi, 08 Février 2016 09:00 -

---